
Pièces 3 Pièces

Superficie 70 m²

Référence 86444048

Prix 223 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Cet appartement récent à Nice offre une surface de 70 m², idéal pour une famille

cherchant  le  confort  en  centre-ville.  Situé  dans  un  immeuble  de  standing  avec

ascenseur, il  combine modernité et praticité. En entrant, vous serez accueilli  dans

un  séjour  lumineux  parfaite  pour  recevoir  vos  invités.  Les  deux  chambres

spacieuses  disposent  de  rangements  intégrés,  optimisant  l'espace  de  vie.  Les

pièces  sont  bien  agencées,  permettant  une  circulation  fluide.  La  situation

géographique à Nice est un atout considérable, à quelques pas des commodités et

des transports. Que vous vous déplaciez pour le ...

This recent apartment in Nice offers 70 m² of living space, ideal for a family looking

for comfort in the city center. Located in a luxury building with elevator, it combines

modernity  and  practicality.As  you  enter,  you'll  be  greeted  by  a  bright  living  room

perfect for entertaining guests. The two spacious bedrooms feature built-in storage,

optimizing  the  living  space.  The  rooms  are  well  laid  out,  allowing  for  fluid

circulation.Nice's  location  is  a  considerable  asset,  just  a  stone's  throw  from

amenities and transport links. Whether you're commuting for work, leisure or study,

everything is ...

REUSSITE IMMO NICE

6 rue Massenet - 06000 NICE

Contacter l'agence
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